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Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire  
du GO CLUB LYON SHINOGI 

 
 
 

Date : le 7 janvier 2012 
Lieu : Salle Vendôme, 233 rue Vendôme, Lyon 3ème 

Démarrage de l’Assemblée Générale à 14h40. 
 
 
 
Constatation du quorum 
 
Parmi les joueurs licenciés au club en 2011 : 
 

Sont présents : Liste des absents excusés Représentés par : 

Lucie Chanas Loïc Blet Frédérik Wiethölter 
Hadassah Hiscott Marilia Daniel Lucie Chanas 

Jean-Christophe Honoré Christophe Maliczak Sébastien La Spina 
Sébastien La Spina Christophe Place Frédérik Wiethölter 

Frédéric Panico   
Florent Rioland   
Mathias Rocher   

Frédérik Wiethölter   
 
Le nombre de joueurs licenciés en 2011 était de 47. 
Ainsi avec un total de 12 licenciés 2011 présents ou représentés, le quorum, fixé à 25 %, est atteint. 
 
Parmi les joueurs nouvellement licenciés au club pour l’année 2012, sont présents : 

• Caroline Houser, 
• Rémi Langeron, 
• Jonathan Richard. 

 
La présidente de séance est Lucie Chanas. 
La secrétaire de séance est Hadassah Hiscott. 
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L'ordre du jour suivant est accepté après ajout des points 8 et 9 : 
 
1. Bilan moral de l'année 2011 
2. Bilan financier de l'année 2011 
3. Bilan des activités de l’année 2011 
4. Election du bureau 
5. Projets pour l'’année 2012 
6. Budget prévisionnel pour 2012 
7. Questions diverses 
8. Tournoi 2012 
9. Discussion sur les lieux et jours de réunion du club Shinogi  
 
 
 
1. Bilan moral de l’année 2011 
 
Il y a eu 47 licenciés en 2011 (54 en 2010, 59 en 2009). Malgré cette baisse d’effectif, nous restons 
la 5ème club de France en taille. Le club de l’INSA ne se maintient pas, l’avenir du club Canut est 
incertain : on pourrait bien « récupérer » certains joueurs lyonnais par ce biais. Le club reste actif 
et dynamique. 
 
Lucie regrette de ne pas avoir été plus disponible depuis l’automne 2011 ; ses obligations 
professionnelles ont pris beaucoup de temps et engendré de nombreux déplacements. Il n’est pas 
raisonnable de gérer un club comme Shinogi à distance, mais les nombreuses activités ont continué 
de fonctionner normalement grâce à l’implication des membres. 
 
La bibliothèque s’est vu inventorier : il manque beaucoup de livres, et certains des livres présents 
n’ont pas de fiche. Lucie fera en sorte que tous les livres aient leur fiche d’ici fin janvier 2012. Elle 
créera également un mode d’emploi « comment emprunter un livre » ? En effet, ce point reste 
récurrent : c’est souvent des nouveaux membres qui empruntent, et qui n’arrivent pas à être 
assidus pour pouvoir rendre les livres par la suite,….. Il faudrait réfléchir à une solution pérenne du 
problème. 
 
Frédérik remarque que le passage à un seul jour le weekend (samedi) fonctionne bien et serait à 
maintenir. 
 
Sébastien remarque qu’il est important de respecter les démarches administratives auprès de la 
mairie / préfecture. 
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2. Bilan financier de l’année 2011 

 
 

• Le chèque de Tous en Jeux a bien été encaissé, sans avoir fourni de justificatif. 
• Les frais de tenu de compte ont augmenté en cours d’année : ils sont maintenant de 

2.60€/trimestre au lieu de 2€. 
• Il reste encore bon nombre des nouveaux livrets (Frédérik remercie ceux qui s’en sont 

occupés). 
• Nous nous trouvons actuellement en situation irrégulière vis-à-vis des clés de la Salle 

Vendôme : en effet, Mathieu Lacam a rendu les originelles de la « petite porte » à la Mairie 
pour pouvoir récupérer les clés de la « grande porte » - que nous n’avons pas encore 
reçues ! Nous fonctionnons donc avec des doubles officieux de la petite porte. 

• Hadassah a reçu la facture de la bière du tournoi : elle est bien de 54€. 
• Frédérik rappelle que Shinogi doit encore lui rembourser 40€ de frais pour le stage de Daï 

Junfu en 2010. 
 
Remarque de Florent : tout déplacement pour des initiations devrait être au moins défrayé (comme 
pour la harmonie dont il fait partie). Faudrait-il créer un poste de « commercial » ? 
 
Quitus financier accordé à Sébastien à l’unanimité. 
Bilan financier voté : 9 voix pour, 3 contre (Frédérik insiste sur l’importance de bien gérer le 
budget du tournoi, qui en 2011 a « bouffé 2 ans de recettes en 1 weekend »). 
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3. Bilan des activités de l’année 2011 
A. Tournoi permanent le 1er samedi du mois, plus le 1er jeudi du mois depuis septembre 2011 

- L’idée du jeudi soir devait permettre à ceux qui ne peuvent venir le samedi de 
participer. Or, il s’avère que chez Thibault, ça ne fonctionne pas bien : fermeture à 23h 
« imposée », cadre décalé,…. Nous décidons de revenir au seul samedi. 

- Il faudrait un responsable pour gérer ces tournois : directement lui-même ou par 
délégation à quelqu’un d’autre. Rappeler le tournoi aux joueurs, transmettre les 
résultats à la FFG, … 

 
B. Evènements : 

- Japan Touch : Loïc, Mathieu, Mathias, Frédéric ont participé en 2011. C’était plutôt du 
non-stop. 

o Il y a eu des nouveaux le jeudi suivant suite à notre présence, 
o Bilan financier 0 (les professionnels paient leur stand, l’organisation tolère que 

les associations ne paient pas et accèdent à des entrées gratuites), 
o Frédéric regrette qu’il n’y ait pas eu d’habillage du stand / communication. La 

LRA a des panneaux… faudrait-il que Shinogi investisse en des affiches / 
kakémonos / etc dédiés ? 

o Frédéric trouve également très important de participer à l’organisation en 
amont : nous étions très mal placé au départ, et quasi-introuvable sur la 
brochure officielle. 

o Quelles sont nos motivations pour participer à ces évènements : faire de la pub 
pour Shinogi, faire rentrer des sous, faire connaître le go ?? cela impacte nos 
besoins et exigences. 

o Il serait bien d’avoir du « vrai » matériel pour initiations : gobans bambou / bois 
13x13 / 9x9 par exemple…. Il serait pertinent également de pouvoir montrer 
toute la variété de pierres qui existent, jusqu’aux plus belles en coquillage/etc. 
l’aspect esthétique peut attirer l’attention d’adultes là où le jeu lui-même serait 
considéré « pour enfants ». On pourrait peut-être se faire prêter un beau goban 
par « Objets du Japon », Sébastien signale qu’il a un goban en bois fait maison, 
et Jean-Christophe a un jeu de pierres naturelles ramassées par-ci par-là. 

o Grand merci aux bénévoles, récurrents ou non, pour le temps investi à faire 
connaître le club et le go « dans la cité ». 

- Tous en Jeux 
o 2011 était une année particulière : changement de date suite au mauvais 

temps, et temps encore pire la deuxième date ! 
o L’organisation était compliquée, et la durée réduite : il n’y a pas dû avoir plus 

d’une demi-douzaine d’initiations. De même, l’ensemble de l’organisation était 
en baisse : seulement une dizaine d’associations réellement présentes. 

o La subvention est a priori versée sur justificatif – à retenir pour l’avenir. 
o En 2010, il y a eu des subventions de la ville et du département, qui n’a plus 

voulu participer en 2011 - d’où (en partie) la baisse du montant reversé à 
Shinogi. 

o Quoi qu’il en soit, il est important que l’on continue de participer et être 
présent à cet évènement, qui touche un autre public que le Japan Touch. 

o Nathanaël Danon fait partie de la nouvelle association Tous en Jeux, ce qui 
pourrait faciliter les contacts à l’avenir. 
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- Fêtes Consulaires 
o Notre participation a été annulée en 2011 du fait du tsunami : nous gardons 

tout de même des contacts avec les consulats de Chine et Japon. 
o Pour l’instant, on ne peut pas attendre des subventions directs, mais seulement 

des partenariats et/ou adresses. 
- Festival des Jeux de Villefranche  

o Nous participons régulièrement – essentiellement poussés par Christophe M, 
mais à plusieurs (même Marie-Claire s’y était rendu !). C’est également une 
activité à poursuivre. 

 
 
 
4. Constitution du CA 
 

• Lucie quitte Lyon à la fin du mois de janvier 2012 – elle ne se représente pas au poste de 
président. 

• Frédérik se porte volontaire pour prendre le relève à ce poste qu’il a déjà occupé par le 
passé. 

• Mathieu n’est ni présent, ni représenté. Loïc ayant fait part de son envie de participer à la 
vie du club, il accepte par téléphone d’être secrétaire. 

• Sébastien poursuit sa mission de trésorier. 
• L’ensemble des postes du CA : 

Président Frédérik Wiethölter 
Secrétaire Loïc Blet 
Trésorier Sébastien La Spina 
Responsable Pédagogie Florent Rioland 
Responsable Compétitions (dont interne) Florent Rioland 
Responsable Matériel Hadassah Hiscott 
Webmestre Frédéric Panico (avec Louis Meckes en 

refort si besoin ?) 
Responsable Communication Loïc Blet 
Responsable Informations Forum/site Mathias Roche 
Modérateur Forum Frédérik Wiethölter 
Bibliothèque Lucie Chanas met à jour dans la mesure 

du possible – sinon à pourvoir 
Responsable Evènements/activités externes A POURVOIR 

 
• Le CA est élu à l’unanimité. 
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5. Projets 2012 
 

A. Au niveau local : 
- Tournoi permanent les premier samedi du mois (affiché dans l’EuroGo Newsletter !!!), 
- 1er tour Championnat de France, 
- 1er tour Coupe Maître Lim, 
- Festival des Jeux de Villefranche, 
- Japan Touch, 
- Tous en Jeux, 
- Tournoi 2012, 
- Stage ? 
- Galette des Rois (après cette AG), 
- Raclette ?, 
- Barbecue ? Jean-Christophe propose Longessaigne (avec 1 grande pensée pour CMA !), 
- AG 2013. 

 
B. Au niveau régional : 

- Tour régional Challenge Rhône-Alpes, 
- Phase régionale Championnat de France, 
- Phase régionale Maître Lim, 
- Stage(s) NB : Frédérik est responsable pédagogique LRA, et prévoit un stage régional 

sur Lyon en juin avec Motoki & Toru. 
 

C. Au niveau national : 
- Championnat de France. 
- Coupe Maître Lim, 

 
D. Au niveau international : 

- Championnat d’Europe de PairGo 2012 : Maire-Claire Chaine est Directrice. Aux 
dernières nouvelles, les dates et lieux restaient à fixer (mai-juin). 

 
 
 
 
 
6. Dépenses potentielles 
 

• Pendules (avec possibilité d’achat perso pour augmenter les quantités), 
• Goban 13x13 / 9x9 en bois/bambou, 
• Boutique Shinogi (commande sur demande et non pour constituer un stock), 
• Stage, 
• Livrets – réimpression selon besoin, 
• Cartes de visite (500 pour 62.25, 1000 pour 72.20 TTC), 
• Affiches A4 / A3 / kakémono ? 

 
• Le budget 2012 sera établi lors d’une réunion du CA le 17/01/2012 chez Frédérik. Nous 

parlerons également du montant des cotisations 2013. 
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7. Questions diverses : hébergement du forum 
 

• Suite à des soucis avec le forum actuel (plus possible de s’inscrire, …), nous avions prévu de 
migrer vers le site de la LRA, pour animer ce lieu et rester « local ». 

• Ce choix est remis en question : le site LRA tient à une seule personne, avec des risques de 
fermeture / problème en cas de départ. Nous pourrions migrer directement vers le site FFG, 
sachant que lui restera toujours en place. 

• Nous mettons la question au vote : 
o 2 abstentions, 
o 2 votes pour LRA, 
o 8 votes pour FFG. 

• Frédérik informera la ligue et la fédé de ce choix. 
 
 
 
 
8. Tournoi 2012 
 

• Les lieux pressentis initialement sont finalement non-accessibles, 
• On re-demande le Château Sans-Souci : la Mairie nous informe qu’il faut attendre mars mais 

on peut toujours montrer notre envie en les recontactant avant, 
• D’autres lieux pourraient-ils servir ? la Salle de la Ficelle ? Valpré (Ecully, loin et moins 

accessible), quelque chose sur Villeurbanne ? 
• Sébastien va parler à Didier des possibilités sur Villeurbanne – mais TOUS doivent se sentir 

concernés par cette recherche de lieu ! 
 
 
 
 
9. Lieux et jours de réunion du club 
 

• Jeudi soir chez Thibault : on s’y sent bien dans l’ensemble 
o Lieu sympathique, 
o Possibilité de manger (très bien) sur place, 
o Semble pérenne (pour une fois). 
o Le bémol : on n’est jamais prioritaire, et la fermeture à 23h peut être contraignante 

(pour info, le Go figure bien parmi les activités du bistrot sur leur site). 
o Résultat des courses : tant qu’il n’y a pas besoin de changer, ni un super-lieu 

ailleurs, on maintien ce rendez-vous avec une modification : on se retrouve à 
partir de 19h30. 

 
• Samedi après-midi Salle Vendôme : 

o Il faudrait régler les histoires de clé d’accès, 
o La mairie demande l’accès à nos armoires, par principe et pour éviter des dérives du 

passé (armoires inaccessibles, appartenant à ? et contenant ???). 
 
 
 
 
 

Fin de l'assemblée générale à 16h50 


